



**UNIVERSIDAD  
DEL SURESTE**



**“Control de lectura”**

**SEMINARIO DE TESIS**

Presenta: Adriana Bermúdez  
Avendaño

Doctor. Sergio Jiménez Ruíz

**Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de abril del  
2021.**

## Elementos básicos para la elaboración del trabajo de tesis.

La tesis es un elemento fundamental de todo estudiante que se hace acreedor de un título, es el hecho final de una serie de estudios e investigaciones, que es un requisito puntual en diversas carreras, para obtener el título académico.

Como todo trabajo o proyecto este debe tener un orden lógico, de acuerdo a un modelo con pasos con el fin de que el proyecto sea más fácil para que los alumnos redacten y presenten sus trabajos de investigación.

Además de ello deberá tener explicación gráfica, lo que se refiere a el papel, empaque, tamaño.

Las referencias bibliográficas serán de acuerdo a las normas ya establecidas.

Las partes esenciales y fundamentales serán el cuerpo, conclusiones, bibliografía y optativo será incluir glosario o material complementario en donde se adjunten imágenes o algún otro resultado gráfico de la investigación.

La portada será la primera página del escrito, es en donde damos a conocer de que se trata el trabajo, logo de la universidad, nombre del autor, título.

La dedicatoria es una página optativa, encabezada por los agradecimientos, donde se agrega un pensamiento.

La tabla de contenidos en el trabajo será las partes que conforman la investigación en forma de lista, los títulos de las partes, los capítulos, además de los materiales complementarios y de las referencias.

El índice de igual manera puede ser optativo, aquí es donde pondremos ayuda ilustrativa de nuestra investigación.

El siguiente punto es el resumen, que habla del por qué es tan importante esta investigación, aquí se formula el objetivo, se describen los métodos y se presentan los resultados obtenidos.

La introducción será la presentación clara y breve del trabajo, sin incluir resultados ni conclusiones.

El planteamiento del problema le habla al lector sobre la importancia de la viabilidad del trabajo, hablando del objetivo, tiempo, el tema y los recursos disponibles.

En la hipótesis se incluyen las variables que desean analizarse, donde se planten los problemas para resolver el problema planteado.

El marco teórico servirá como base para incorporar estudios previos, con un conjunto de conocimientos que nos lleven a la perspectiva teórica.

Las conclusiones serán la parte clave donde el autor crea y comprueba el alcance del estudio, sus alcances y limitaciones.

La bibliografía contendrá las referencias de los documentos y textos que fueron utilizados durante la investigación, que le permitan al lector identificar dichas publicaciones.

El glosario contendrá palabras poco comunes que puedan ser difíciles de entender para el lector.

Por otro lado el papel y tamaño deberá ser carta 28 x 21.5, con márgenes, 1.5 de interlineado y espacios de (1).

La paginación debe ser en números romanos en minúscula y arábigos para el texto.

Se deberá entregar en formato digital donde la institución realizará 5 copias en total, 1 para el alumno, 1 para los sinodales (3) y 1 para la biblioteca escolar.

## **Fuentes bibliográficas**

Instituto universitario del centro de México. Elementos básicos para la elaboración de la tesis. León Guanajuato.